

jueves 27 de octubre de 2011

El PDM colabora en la primera puesta en escena oficial del equipo de Adipa de Fútbol Sala

El mismo les ha venido cediendo las instalaciones y la gestión de arbitrajes

El Campeonato es puntuable para el Campeonato de Andalucía



La Asociación de Disminuidos Psíquicos de Antequera "Adipa", ha tenido esta temporada la feliz iniciativa de presentar en competición oficial, por vez primera en su historia, a un equipo en el Campeonato Provincial de Fútbol Sala para discapacitados. El equipo ha estado coordinado por Pedro Fernández Domínguez y desde el Patronato Deportivo Municipal se ha colaborado en dicha empresa cediendo la Pista Polideportiva Cubierta "El Maulí", además de correr por parte del PDM todo el aspecto relacionado con los arbitrajes de sus partidos oficiales.

La plantilla de jugadores en su totalidad pertenecen a la Asociación y si cierto es que a

nivel de resultados los mismos no han brillado en exceso en esta campaña del debut también lo es de que el objetivo no era ese sino el de poner en marcha un nuevo proyecto de competición por el que ir arrastrando nuevas sensaciones e ir adquiriendo la experiencia necesaria a través de la cual seguir opositando a más objetivos en un futuro inmediato.

Dentro del colectivo que conforman estos jugadores un porcentaje del 30% de los mismos se encuentran también participando en las actividades del grupo de deporte adaptado municipal "Antequera Íntegra", que fomenta el Patronato Deportivo Municipal.